
 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

奈井江町      ～小さなまちから広がる未来～ 
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こんな活動しました 

 
１２月～２月編 

１/21(火)～2/10(月) 

スキー学習支援 

 

[奈井江小学校全学年] 

  冬休み明け、学年ごとにスキー

学習が行われました。学習支援ボ

ランティアとして、竹森 毅さん、 

覺本 悦子さん、古谷 麻生さん、

他保護者のみなさん１９名にご協

力いただきました。子どもたちは 

ぐんぐん上達しています。 

 

1/28（火） 

成羽中学校とオンライン交流 

 

[奈井江中学校生徒会] 

奈井江町の友好都市、岡山県高

梁市の成羽中学校生徒会と、夏に 

続いて今年度２回目のオンライン交

流を行いました。学校や生徒会の取

組などを紹介し、その後、和やかな

雰囲気の中、質問や感想を交流しま

した。遠い場所ですが、心の距離は

縮まったのではないでしょうか。 

      

 

12/12（木）応急手当の学習 

 

[奈井江中学校２年生] 

砂川地区広域消防組合奈井江・

浦臼支署のご協力により、保健体育

科の応急手当の学習として胸骨圧

迫、AED 使用などの心肺蘇生法を

学びました。 生徒たちは、３つのブ

ースをグループでまわりながら、真

剣な表情で取り組んでいました。 

 

12/18（水）高校学科説明会 

 
[奈井江中学校２年生] 

 参観日にあわせて、生徒・保

護者対象に行われました。空知

管内の９つの高校（砂川、美唄

尚栄、美唄聖華、滝川西、滝川

工業、滝川、岩見沢農業、岩見

沢緑陵、岩見沢東）をお迎え

し、各学科の学習内容やその先

の進路、学校の特色や部活動に

ついて学びました。 

 

1/23（木）,31（金）,2/4（火） 

柔道授業 

 
[奈井江中学校１・２年生]  

 今年度も、砂川から佐々木 健

さんを外部講師にお迎えし、柔道

の授業を行いました。各学年２時

間授業を３回ずつ、基本練習から

簡単な技までを学びました。回を

重ねるごとに、一斉に畳をうつ音

が体育館に響き渡っていました。 

 

12/4（水）薬物乱用防止教室 

 

[奈井江中学校２年生]  

砂川のウリ薬局薬剤師 瓜 秀彬

さんを講師にお迎えしました。さま

ざまな薬物についての正しい理解

や危険薬物の体への影響、断る勇

気の大切さを学んだほか、薬剤師

の仕事内容や進路選択方法につい

ても教えていただきました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

こんな活動しました 

 

１２月～２月編 

２/４（火）一日入学説明会 

 

[奈井江小学校（幼小連携）] 

  次年度小学校に入学するお子

さんの保護者対象に説明会が行

われました。子どもたちは、１年生

と楽しく交流をしました。 

 

２/13（木） 

成羽小学校とオンライン交流 

 

[奈井江小学校５・６年生] 

  岡山県高梁市成羽小と奈井江小

の５、６年生教室をそれぞれオンラ

インでつなぎ交流をしました。自分

たちのことを理解してもらうため

に、学校や町、北海道のことなどの

発表内容を考え紹介しました。 

2/5（水）租税教室 

 

[奈井江小学校６年生]  

  札幌中税務署より講師をお迎え

し、 実施しました。身近な税金、税

の使いみち、きまりなどについて、

映像やクイズを使って学びました。 

 
２/７（金）入学説明会 

 

[奈井江中学校（小中連携）] 

  ６年生と保護者のみなさんを対象に、中学

校の学習と生活、部活動、入学までの準備に

ついて説明が行われました。全体説明のの

ち、６年生は部活動見学も行いました。 

 

 

学校運営協議会 

第５回会議 １月 23日（木）  第６回会議 ２月 12日（水） 
☆学校評価について 

  第６回会議で、小中学校の校長先生から、令和６年度の経営

計画や取組に対する評価結果（児童・保護者・教職員）と、結果を

ふまえた今後の改善方策について説明をしていただきました。 

その説明をうけて、学校運営協議会で評価項目や評価結果の

分析、今後の改善策、そしてそれらの情報公開が適切かどうか評

価を行います。 

  なお、今年度１年間の地域と学校の協働活動についても報告

されました。みなさまの多くのご支援で、子どもたちの学びが深

まりました。厚くお礼申し上げます。 

☆子どもたちのスクリーンタイムの適正化にむけての 

ガイドラインの作成について 

  昨年７月の第２回会議で、小・中学校の校長先生から学校課題の一つとして子ども

たちのスクリーンタイムの適正化の必要性があげられました。そこで、その後の会議で、

各種アンケート結果での奈井江の子どもの現状確認、先進事例の紹介、こども家庭庁

の諸情勢を踏まえての取組確認、家庭のルールはどうしたらいいか、等の熟議を行っ

てきました。第６回会議で、保護者・地域のみなさんへの啓発資料『「家庭のルールづく

り」チェックポイント』（右図）が完成しました。春に配布します。ぜひご活用ください。 


